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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和３年 11月 30日（火） 

午前９時 30分 開会 

午前９時 41分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（９名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 ― 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（１名） 

委  員 桃 原   朗 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長 東川上 芳光  課  長 仲 村 厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．第 440回宜野湾市議会臨時会の運営について 
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議会運営委員会（要旨） 

令和３年 11月 30日（火） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前９時 30分） 

 

【協議事項】 

第 440回宜野湾市議会臨時会の運営について 

 

○伊波一男 委員長 第 440 回臨時会に上程される案件は、基地関係特別委員会提出の

米軍普天間飛行場所属ＭＶ－22 オスプレイからの水筒落下事故に対する抗議決議及び

意見書の計２件と、専決処分１件、報告２件の計５件である。審議に当たっては、従

来どおり委員会付託を省略して進めてよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 臨時会の会期は 11月 30日の１日間でよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】 

 第 440 回臨時会は 11 月 30 日の１日間とすることとし、審議においては、委員会付

託を省略して進めることに決定した。 

 

【協議事項】 

 その他 

 

○議会事務局 令和２年９月より新型コロナウイルス感染症対策として、本会議場の

議席は一席おきに座っていただくこととなり、不足していた４議席分を手作りの席で

対応していた。この度、その４議席分の席を新調したことを報告する。 

 次に、議案書の提出日の日付修正のお願いである。当初定例会にて上程予定であっ

た、専決処分の報告に係る議案等について、臨時会の急遽開催に伴い、今回の臨時会

での上程となった。資源の有効活用の観点から、議案第 71 号、報告第 17 号、報告第

18号及びそれらの資料については、提出日を令和３年 11月 30日へ各議員にて修正を

お願いいたしたい。 

○桃原功 委員 ただいまの修正する資料のうち、報告第 17号の資料はないのか。 

○議会事務局 報告第 17号の資料はない。 

○桃原功 委員 当該報告は、高額な契約の変更であるので、説明資料は必要と考える
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ので、本会議で資料要求したいがよいか。 

○上地安之 議長 臨時会の会期は１日と決定したので、資料の提出を待つことはでき

ないが、質疑は当然できる。 

○議会事務局 議会から市長へ委任された趣旨の専決処分であるため、休憩中の質疑と

なることを了承いただきたい。 

○桃原功 委員 質問は、ルール上２回に限られるのか。 

○上地安之 議長 原則２回ではあるが、今臨時会にて委員会付託はないので、内容、

によっては、３回も考えられる。 

○桃原功 委員 分かりました。 

○呉屋等 委員 このあと、臨時会終了後に、定例会運営のための議会運営委員会が開

催される。その際に協議する、真志喜中学校の中学生からの 13件の陳情について、各

派代表者会議を経ていることは承知しているが、改めて経緯、目的について教育委員

会をお呼びいただき、確認したい。 

○議会事務局 教育委員会と調整したい。 

○伊波一男 委員長 ほかになければ終わりたいがよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前９時 41分） 


